

Las grandotas

Concentran 10 aseguradoras 73.9 por ciento de las primas emitidas durante el primer trimestre del año.

(Participación por aseguradora)



Fuente: Fitch

Afecta la volatilidad a las aseguradoras

ABRAHAM SAUCEDO

En el primer trimestre del año, las aseguradoras obtuvieron una ganancia neta 8.4 por ciento menor al mismo periodo del 2013, debido a la volatilidad que observaron los mercados.

En dicho periodo, estas empresas reportaron utilidades por 6 mil 898 millones de pesos, según el reporte "Aseguradoras Mexicanas: Indicadores Marzo 2014", de la calificadora Fitch Ratings.

El documento refiere que aunque el desempeño del sector fue relativamente estable, sus resultados reflejaron la caída de 3.9 por ciento en los rendimientos financieros de su portafolio de inversiones, citando cifras de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF).

"La rentabilidad financiera se vio afectada, principalmente, por fluctuaciones importantes en el mercado accionario mexicano, el cual está influenciado por el ambiente volátil de los mercados internacionales y por el efecto de las reformas fiscales, energética y de telecomunicaciones", explica el estudio.

"Las tasas de los valores gubernamentales presentaron una reducción, derivado de una mejor percepción del riesgo soberano de México".

En el primer trimestre, observa Fitch, el sector tuvo un crecimiento anual de 8 por ciento en el número de primas.

La CNSF reporta que el valor total de las primas emitidas durante los primeros tres meses del año fue de 87 mil 500 millones de pesos.